

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. jap

Lunes 09.07.2018

Telegrama de pésame por las víctimas de los temporales en Japón

Publicamos a continuación el telegrama de pésame por las víctimas de los temporales que han sacudido Japón, enviado en nombre del Santo Padre, a las autoridades eclesíásticas locales, por el cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin.

Telegrama

Profundamente entristecido tras tener noticia de la pérdida de vidas y de los daños causados por las graves inundaciones que han seguido a las fuertes lluvias en Japón, Su Santidad el Papa Francisco expresa su más sincera solidaridad a todos los afectados por esta tragedia. Su Santidad reza especialmente por el reposo de los difuntos, la curación de los heridos y el consuelo de todos los que sufren. Asimismo, el Santo Padre alienta a las autoridades civiles y a todas las personas dedicadas a las operaciones de búsqueda y rescate que ayudan a las víctimas de este desastre. Sobre todos ellos invoca de todo corazón abundantes bendiciones.

Cardenal Pietro Parolin